
BASTIA UMBRA (al.ga.) -
Un altro risultato raggiunto dal
settore addetto alla gestione
dei servizi sociali dell'ammini-
strazione comunale di Bastia
Umbra. Si tratta del corso di
formazione intitolato "Sistema
di gestione per la qualità nella
scuola", un'iniziativa che è sta-
ta proposta dall'assessore, non-
ché vice sindaco, Rosella Ari-
stei, in accordo con Elisa Gra-
nocchia, responsabile di setto-
re. La parte pra-
tica del proget-
to, ovvero la for-
mazione vera e
propria delle
educatrici che
svolgono le pro-
prie attività pro-
fessionali pres-
so i nidi d'infan-
zia pubblici bastioli, è stata affi-
data a Anna Bucci, insegnante
responsabile del sistema quali-
tà presso l'istituto comprensi-
vo Assisi1, che, si tiene a sotto-
lineare dal palazzo del munici-
pio bastiolo, "ha offerto la sua
preziosa collaborazione a titolo
gratuito, mettendo a disposizio-
ne la sua esperienza e elevata
professionalità".
In concreto, quali sono le tema-
tiche che sono state affrontate

nel corso degli incontri, svolti-
si dal 26 marzo al 10 maggio?
"Il corso ha avuto il fine di
provvedere all'aggiornamento
e all'incremento della forma-
zione del personale educativo
operante nel settore della pri-
ma infanzia" si fa sapere dal
settore addetto ai servizi sociali
del Comune di Bastia Umbra
"con l'obiettivo di offrire agli
utenti, ovvero le famiglie dei
piccoli che vengono per la pri-

ma volta messi
a contatto col
mondo della
scuola, un servi-
zio di qualità
sempre maggio-
re. L'iniziativa,
inoltre, viene ri-
tenuta partico-
larmente utile

per inserire nel contesto-nido
il concetto di qualità, che vie-
ne convenzionalmente associa-
to alla dimensione aziendale,
ma che, invece, bisogna comin-
ciare a trasferire e adeguare an-
che agli ambienti educativi per
eccellenza". Proprio a questo
proposito, è opportuno ricorda-
re che il corso "Sistema di ge-
stione per la qualità nella scuo-
la" ha fatto riferimento alla nor-
ma Iso 9001.

ASSISI (fla.pag.) - "Se non si
vince adesso..." è il non detto che
trapela dai commenti delle oppo-
sizioni relativamente al comunica-
to di Lanfranco Lollini e Stefano
Pastorelli, consiglieri di maggio-
ranza che nei giorni scorsi hanno
attaccato duramente il sindaco
Claudio Ricci. Pd, Mongolfiera e
Prc non entrano nel merito della
querelle interna all'Udc, ma la no-
ta dei consiglieri de La Destra e
Lega Nord mette tutti d'accordo
sul fatto che ci sia una "profonda
spaccatura nella maggioranza"
della quale bisogna approfittare.
Simone Pettirossi, coordinatore
del Pd, ha annunciato a breve un
tavolo tra tutte le forze d'opposi-
zione: "Bisogna ripartire dal 45%
riportato alle regionali per costrui-
re una coalizione vincente - scrive
Pettirossi - e non bisogna sperpera-
re l'attuale situazione di difficoltà
del centrodestra. Bisogna costrui-
re un'alternativa e presentare en-
tro l'autunno un candidato a sin-
daco autorevole e innovativo, ca-
pace di aggregare tutti e governa-
re finalmente il Comune di Assisi
in modo innovativo e dinamico".
"Riteniamo che questa maggioran-
za abbia concluso la sua disastro-
sa esperienza - è il pensiero della
Mongolfiera - la rottura interna è
oramai non ricomponibile ed è
una coalizione che non può più
governare, l'esperienza Ricci-Bar-

tolini, esaurita la “carica” delle
opere pubbliche, non è più in gra-
do di proporre altre idee. Le ele-
zioni si vincono sulle idee e sulle
persone, e per quanto ci riguarda
stiamo dialogando per la costru-
zione di una coalizione 'Buongior-
no Assisi' che dovrà parlare di
tutti i temi (tra cui solidarietà, turi-
smo, ambiente, cultura e diverti-
mento) su cui Ricci e Bartolini
hanno fallito nettamente. Un'alle-
anza senza pregiudiziali - conclu-
de la lista civica - aperta a chiun-
que si troverà d'accordo sul pro-
gramma". "In questo grande bail-
lame le uniche certezze riguarda-
no le contraddizioni del centrode-
stra, che sono esplose in maniera
rovinosa per la maggioranza", è
infine il pensiero del Prc, secondo
cui "si è scatenata una vera e pro-
pria guerra fra bande armate tra i
sostenitori di Bartolini (novello le-
ghista) e l'attuale “semi-sindaco”
(sempre più dimezzato) appoggia-
to dal Pdl assisano e (forse, Binetti
permettendo) dall'Udc. È una si-
tuazione senza più nessuna logica
che dimostra chiaramente come
gli accordi nel centrodestra siano
mirati solamente ad interessi per-
sonali: i cittadini - conclude il Prc
- dovrebbero abbandonare al più
presto questi avventurieri che or-
mai stanno evidentemente giocan-
do al massacro scaricando le loro
tensioni sui cittadini".

ASSISI (fla.pag.) - Rivoluzione
per la viabilità di Assisi e Santa
Maria degli Angeli, dove è stato
aperto l'ingresso dalla statale per
chi proviene da Foligno, in dire-
zione via Los Angeles (chi invece
proviene da Perugia deve ancora
pazientare perché manca la ram-
pa di raccordo). Nel centro stori-
co, invece, è ufficiale il cambio
del percorso della linea A (che in
estate girerà fino alle 21): in segui-
to alle richieste dei cittadini e di
comune accordo con l'Apm, è sta-
to deciso che la linea A nella zona
est di Assisi verrà prolungata in
via Assisana, fino alla caserma
dei vigili del fuoco, con la stessa
frequenza degli autobus (ogni 40
minuti) e conservando la fermata
in via San Benedetto, che sarà so-
lo spostata di qualche metro - an-
che se su questo punto gli anziani
che abitano nella zona chiedono

chiarezza, chiedendo il manteni-
mento dell'attuale giro. "Quando
in via San Francesco saranno con-
clusi i lavori di ripavimentazione -
aggiungono inoltre il sindaco
Claudio Ricci e l'assessore Franco
Brunozzi - sarà riattivato il transi-

to degli autobus anche in quella
zona". I due amministratori inter-
vengono anche sulla segnaletica
confusa di via Fontebella (secon-
do la quale si può parcheggiare
davanti alle porte di ingresso del
Monte Frumentario, ma non dove

c'è solo muro): "In tempi brevi -
spiegano - si andranno a creare
ulteriori posti auto, come richie-
sto dai cittadini, garantendo la via-
bilità pedonale e l'accessibilità
per i residenti in centro storico".
Ricci replica inoltre anche alla
Mongolfiera, critica sull'avanzo di
bilancio, che "per legge è utilizza-
bile solo per altre opere pubbli-
che in tutto il territorio e per evita-
re di attivare nuovi mutui. Impos-
sibile quindi utilizzare i quasi due
milioni di euro per cultura e turi-
smo, per cui sono state previste
cifre molto rilevanti già nel bilan-
cio 2010 e altre, come prassi, sa-
ranno aggiunte con gli strumenti
finanziari durante il 2010. Peraltro
- conclude il sindaco - le tante
opere di restauro dei beni cultura-
li, infrastrutture e servizi, contri-
buiscono in modo determinante
allo sviluppo del turismo".

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Il consorzio Ba-
stia City Mall prova a bissare il successo otte-
nuto con l'iniziativa "I colori della primavera"
e svela il programma della Fiera d'Estate 2010.
La manifestazione avrà luogo domenica, dalle
ore 9 alle ore 20, animando varie zone del
centro storico della città e con l'obbiettivo di
dimostrare che esistono sistemi di promozione
in grado di essere a sostegno delle attività
commerciali. In fondo, è proprio per questo
che è nato il consorzio Bastia City Mall, che,
grazie alla tenacia dell'attuale presidente, Mar-
co Caccinelli, già promotore dell'embrionale
progetto Bastia Città Mercato, è oggi una realtà
concreta e si mette a disposizione dei suoi soci

per organizzare eventi di concerto, che perse-
guano gli stessi fini e rendano possibile l'am-
mortizzazione delle spese. Caccinelli, conside-
rata anche la delega assegnatagni della giunta
Ansideri per la gestione degli eventi fieristici
comunali, sta dimostrando di far interagire le
realtà commerciali mobili con quelle ambulan-
ti, creando manifestazioni in occasione dei più
importanti appuntamenti fieristici locali. E,
quindi, dopo l'evento svoltosi in occasione del-
la fiera della primavera, domenica 13 giugno,
la Fiera d'Estate 2010 vedrà diverse proposte
intrecciarsi nel corso della giornata: la decima
edizione della fiera d'estate, con la presenza di
centocinquanta espositori; la ventiduesima edi-

zione del mercatino delle quattro stagioni, con
prodotti tipici dell'artigianato tradizionale;
apertura straordinaria delle attività commer-
ciali di Bastia Umbra; iniziativa "I Punti della
Spesa", consistente in un concorso a premi
con in palio 1.000 euro di buoni acquisto; lo
spazio "Io reciclo e tu?" a cura della Gesenu;
l'area "La Festa dei Bambini", esclusivamente
riservata ai più piccoli; esibizioni live di ballo
e sport presso l'area "Il Corpo in Movimento".
"La Fiera dell'Estate 2010 sarà un'altra tappa
importante per il consorzio Bastia City Mall"
sottolinea il presidente Caccinelli "speriamo
di vedere Bastia Umbra protagonista ancora
una volta".

Si spera di bissare il successo de “I colori di primavera”

S’avvicina la fiera d’estate

ASSISI - E' in piena fase di svolgimento la "Sagra dello birra e dello
stinco"a Petrignano d'Assisi, che fino al 13 giugno porta i sapori della
Germania nella popolosa frazione assisiate.
Nata come una sagra paesana, la festa (prima manifestazione 'tedesca'
ad essere stata organizzata in Umbria, come amano ricordare gli organiz-
zatori con una punta di - giustificato - orgoglio) si è ben presto diffusa in
tutta Italia, anche grazie al tam-tam su internet, tanto che recandovisi in
una qualunque delle dieci serate in calendario non sarà raro trovare
visitatori da fuori comune e persino da fuori regione. Oltre allo stinco, è
possibile degustare torte al testo farcite e vuote, patatine e crauti, oltre
ad un tipo di pasta che varia ogni sera: serata clou della festa, quella
prevista per domani sera, quando oltre alla musica di Annalisa Baldi e
degli Zero in Condotta, è prevista la "birra a caduta", ossia birre spinate
direttamente dalla botte e di produzione artigianale, naturali al 100% e
senza aggiunte di gas. E il “Corriere” sabato dedicherà una pagina
intera alla sagra.

Per i lavori in via San Francesco i pullman non possono transitare e cambiano tragitto

La viabilità rivista e corretta
A Santa Maria degli Angeli rotatoria rivoluzionaria

“Il concetto
di qualità
va trasferito
a scuola”

BETTONA (f.p.) - Novità per il
centro storico di Bettona, dove
prosegue l'opera di riqualificazio-
ne: ultimati nei tempi previsti i
lavori di pavimentazione di via S.
Giacomo, la principale via di ac-
cesso pedonale al centro storico,
continuano i lavori in Piazza IV
Novembre.
"Via San Giacomo - spiega l'as-
sessore al Centro storico, Andrea
Castellini - è stata interessata da
un intervento strutturale (finan-
ziato con 65mila
euro di fondi co-
munali) che ha
previsto anche il
rifacimento di fo-
gne e acquedotto
e la predisposizio-
ne delle condotte
per l'interramen-
to dei cavi".
Nel corso dei lavori, per dimezza-
re i tempi di chiusura della via, è
stato anche ristrutturato il tetto
del convento di san Giacomo, do-
ve sono stati ricavati degli alloggi
popolari. Piazza IV Novembre, in-
vece, al termine dei lavori "sarà
trasformata in un rigoglioso giar-
dino pubblico dal quale sarà pos-
sibile ammirare un panorama
mozzafiato, e verranno realizzati
anche alcuni spazi di sosta", anti-
cipa Castellini, rivelando che
"per questa operazione vengono
utilizzati specifici fondi regionali

che altrimenti sarebbero andati
perduti: il Comune cofinanzierà
il progetto e svolgerà i lavori in
economia. Mi piace sottolineare -
conclude l'assessore - che nel bi-
lancio di previsione 2010 sono sta-
ti destinati fondi per la sistema-
zione di alcuni vicoli del centro
particolarmente bisognosi di at-
tenzione e per la messa in sicurez-
za di viale Roma".
Nei giorni scorsi, infine, l'ammi-
nistrazione comunale ha messo a

disposizione della
neonata sezione
di Bettona della
Misericordia di
Assisi i locali ap-
pena ristrutturati
delle vecchie scuo-
le della frazione di
Colle. La piena
operatività sarà ga-

rantita tra circa un anno, "anche
se già a fine giugno - anticipa Mi-
chele Bellini, coordinatore della
Misericordia bettonese - termine-
rà il corso di base di primo soc-
corso, che formerà i primi opera-
tori che potranno affiancare i vo-
lontari, con più anzianità di servi-
zio e specializzazione, nell'esple-
tamento di servizio ambulanze,
accompagnamento di invalidi e
persone con difficoltà motorie, e
protezione civile".
Insomma, a Bettona non si sta
con le mani in mano.

Viabilità
Tante
novità
sia in centro
che in
alcune
frazioni

Un corso dedicato alle maestre del nido

Educatori aggiornati
per iniziativa del Comune

Intanto
s’afferma
una nuova
associazione

Pd,Mongolfiera ePrc alla ricerca dell’accordo stante le difficoltà del centrodestra

L’opposizione alla carica: “E’ il nostro momento”
Bettona Parla l’assessore Castellini

Il centro storico cambia volto
e la città torna a splendere

Cercasi
strategia
comune
L’opposizione
si organizza
e tenta la
mediazione
per trovare
un candidato
per le
prossime
elezioni
amministrative

Tanta gente e voglia di stare insieme a Petrignano

Birra e stinco a braccetto
per una sagra con i fiocchi
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